



うさぎぐみだより

2019.12. 1

朝晩は寒くなりましたが、日中は暖かい日もあり、お散歩に出かけてたくさん身体を動かすには気持ち良い季節でした。子どもたちは、鼻水や咳など、風邪の症状が見られる子もいましたが、遊びたい！やりたい！気持ち旺盛です。

これから、少しずつ寒くなっています。体調に気を付けながら楽しい12月を過ごしていきたいと思います。

12月の予定

- 5日（木）身体測定
- 12日（火）避難訓練
- 24日（火）クリスマス会
- 29日（日）～3日（金）冬休み

【お知らせ・お願ひ】

- ・室内は、暖房を使用している為なるべく薄着で過ごしていきたいと思います。
- ・お散歩用の上着は、危険防止の為フードのついていない、動きやすい薄手の物の用意をお願いします。

12月のねらい

- ・保育者と手をつないで歩いて散歩に行く。
- ・自分で手を洗おうとする。



見立てています！

室内の玩具は、少しずつ新たな玩具が加わっています。

お人形遊びのアイテムには布団が加わり、布団を掛けて寝かしつけたり、ダンボールで作ったベビーカーに寝かせたりお人形のお世話に大忙しの子ども達。おままごとでご飯を作り食べさせてあげる姿も見られます。また中には、ピタゴラスプレートの中にある二等辺三角形の物を体温計にして検温をしてあげる姿も…。子ども達の経験と想像力が、身近な物を使って見立てて遊ぶ工夫となり、これから少しずつ遊びが広がっていく展開が見られるのではないかと楽しみにしています。

「かき！」あった！！

散歩する道には、様々な木の実を見ることが出来ます。今の季節は柿をよく見かけ、最初は「柿」と言われても？？？という感じでしたが、日々その道を通るたびに「柿ができているね。」と緑色の実からオレンジ色の実へ変化する柿の木を見上げているうちに子どもたちから柿の実を見つけると「かき！」と教えてくれるようになりました。また給食に柿も出るので、実際に、触ったり味わったりすることで、より身近になってきているようです。

見つけたよ！

先日、ドングリバックを牛乳パックで作りお散歩に出かけました。公園清掃をこまめにされている為か、たっぷりのドングリを拾うことは出来なかったのですが、それでも子どもたちは見つけたドングリを「あった！」と嬉しそうにバックの中に入れます。きれいな紅葉した落ち葉もあり、それもバックの中に入れます。みんなの見つけた大切な宝物。バックの中から落とさないように両手でしっかりと支えて持っている子ども、中にはバックから出してみたり入れてみたりして歩いているうちに、バックの中身がだんだんと少なくなって、中身が空っぽになってしまった子もいました。

今月のおたより担当：